



**En 2026, la devoción de los primeros sábados se celebrará con un enfoque especial**



## **En 2026, la devoción de los primeros sábados se celebrará con un enfoque especial**

La estructura de la propuesta, que se mantiene desde 2011, se iluminará con los temas que surgen de las apariciones de Nuestra Señora y el Niño Jesús a Lucía, en 1925 y 1926.

La celebración de la devoción de los primeros sábados, transmitida por Nuestra Señora a la hermana Lucía de Jesús, en la aparición del 10 de diciembre de 1925, en Pontevedra, es propuesta mensualmente por el Santuario de Fátima, en un programa que combina formación y espiritualidad. El programa se lleva a cabo en colaboración con la congregación de la Alianza de Santa María, cuyo carisma es la nueva evangelización a través del Inmaculado Corazón de María, con el rostro específico del mensaje de Fátima.

Además de colaboraciones puntuales, la propuesta es dinamizada, desde 2011, por un equipo fijo presidido por el padre Carlos Cabecinhas, rector del Santuario de Fátima, e integrado por dos religiosas de la Alianza de Santa María: la hermana Ana Luísa Castro y la hermana Ângela Coelho, quien, en conversación con Voz da Fátima, sintetizó la esencia de esta devoción.

«Según la petición de Nuestra Señora a la hermana Lucía, hay cuatro elementos para vivir los primeros sábados, todos ellos orientados a la intención de la reparación del Inmaculado Corazón de María. Son ellos: la comunión eucarística, el rezo del rosario, la meditación y la confesión. La meditación, el rezo del rosario y la comunión deben

cumplirse el primer sábado del mes, mientras que la confesión puede cumplirse una vez al mes, con la misma intención de reparar el Corazón de María».

En la organización de la celebración de esta devoción solicitada por Nuestra Señora, el Santuario de Fátima propone: la eucaristía de las 11:00, celebrada en la Basílica de la Santísima Trinidad, para la comunión reparadora; el Rosario a las 14:00 h, en la Capilla de las Apariciones, para el rezo del rosario, y, entre las 15:00 y las 16:00 h, una catequesis, seguida de un momento de adoración eucarística y meditación.

“De 15:00 a 15:30, el Santuario ofrece una catequesis sobre el mensaje de Fátima. De 15:30 a 16:00, en un contexto de adoración eucarística, meditamos uno de los misterios del Rosario. De esta manera, la comunión, el rosario y la meditación se viven en comunidad, quedando la confesión, que puede realizarse en cualquier fecha del mes”, aclara la hermana Ângela Coelho.



La presencia de peregrinos en el momento específico de meditación y adoración ha sido significativa, oscilando entre 2000 y 5000 peregrinos por primer sábado (con mayor participación en los meses de verano). Las cifras demuestran el interés por el programa propuesto por el Santuario, que es elogiado por los participantes por conciliar la formación y la espiritualidad.

«En persona, una señora, bautizada ya en la edad adulta, me contó que encontró en esta propuesta una oportunidad para continuar su formación catequética, porque los temas que abordamos tocan los aspectos esenciales de la fe católica. De hecho, buscamos que las meditaciones crucen el Evangelio con la vida de las personas, siempre en una dinámica de consuelo, esperanza y configuración con Jesús», cuenta la religiosa de la Alianza de Santa María, destacando la diversidad de los participantes y su procedencia.

Al Santuario de Fátima también llegan testimonios de participantes que agradecen la celebración de esta devoción, con relatos de cambios de vida y conversiones que son el resultado de lo que ha sido «una experiencia muy rica», reconoce la hermana Ângela Coelho.

Durante este año pastoral, en el que se cumplen 100 años de las apariciones de Pontevedra, el programa se mantiene, pero con un enfoque temático especial en las meditaciones, que profundizarán en contenidos específicos que surgen de la aparición de Pontevedra, adelanta la religiosa.

«Al planificar el programa para este año, nos sorprendió la cantidad de líneas teológicas y de pensamiento que surgen de esta aparición. En 2026, hablaremos de varios temas: el valor de la meditación, el valor de la vida sacramental, el valor del Rosario, la intención reparadora, el Inmaculado Corazón de María, la propia presencia del Niño Jesús y otros aspectos que giran en torno a las apariciones del 10 de diciembre de 1925 y del 15 de febrero de 1926».

La participación en la celebración de los primeros sábados en el Santuario de Fátima es libre y no requiere inscripción previa.

El programa propuesto por el Santuario de Fátima para la celebración de los primeros sábados se lleva a cabo cada primer sábado del mes, a lo largo de todo el año:

- 11:00 h | Misa en la Basílica de la Santísima Trinidad
- 14:00 h | Hora de reparación al Inmaculado Corazón de María, en la Capilla de las Apariciones, con rezo del Rosario y 15 minutos de compañía a Nuestra Señora
- 15:00 h | Meditación y Adoración Eucarística, en la Basílica de la Santísima Trinidad

---

[www.fatima.pt/es/news/en-2026-la-devocion-de-los-primeros-sabados-se-celebrara-con-un-enfoque-especial](http://www.fatima.pt/es/news/en-2026-la-devocion-de-los-primeros-sabados-se-celebrara-con-un-enfoque-especial)